

do domingo de cada Agosto. Decir cuan galantes y hospitalarios son aquellos vecinos; no hay necesidad, porque esto es bien sabido; pero expresarles nuestra gratitud por su bondad, recordar las uchePADAS, los paseos a Huaquín; las tardes espléndidas después de la tempestad; los patios cuajados de dahalias tan primorosas como variadas, las azucenas multicolores é intensamente aromáticas; las huananchas con sus coronas de hilos de cristal, los encantos de sus.....; mas ¿a qué seguir una tan estensa pasada de nuestros recuerdos, de ese pueblo liberal y progresista? Basta decir que no lo olvidamos y que olvidarlo es imposible.

LUZ ELECTRICA.

Hemos leído en los periódicos de la capital que ha comenzado á introducirse en ella el alumbrado de luz eléctrica.

Ni envidia le tenemos: aquí de dia y de noche caen y suben unos rayos, hasta arbo-recentes, que permiten al Ayuntamiento hacer la economía del alumbrado.

Madre naturaleza, solo hay rayos
Por do m' paso vacilante avanza;
No darne un tropezon es mi esperanza
Ni lastimarme mis tremendos callos.

EL RENACIMIENTO.

Mucho han preocupado á ese periódico las elecciones de este distrito, y ha venido tratando de ellas, aun antes de verificarse las primarias. Dijo primero que el candidato oficial para diputado era Dn. Severino Mercado; después que era Dn. M. M. y que á ambas se oponian los trabajos de Dn. Aristeo Mercado, y por último que este último habia conseguido ser el candidato oficial.

Con este propósito aseguró que no habia habido elecciones primarias en este lugar, que se habia hecho fuerza á los electores para que dieran su voto al general Gonzalez y otras varias especies que constan en

los párrafos que, tomados de aquel periódico, reprodujimos en nuestro número anterior, reproduccion que, como se comprenderia, no tenía mas objeto que indicar cuan engañado está EL RENACIMIENTO en los hechos que aquí pasaron y cuan inesactas, en consecuencia son sus apreciaciones.

Como EL RENACIMIENTO insiste en ocuparse de estas elecciones y en apreciar mal á los electores de Uruápan, derecho tenemos para creer que cuanto de otros distritos del Estado dice, carese tambien de verdad y adolece de su apasionado modo de ver los hechos y de juzgar á las personas, muchas de las cuales, en épocas no lejanas, favorecieron con su voto á los redactores de nuestro colega, pues hemos visto en las actas de las últimas elecciones figurar á los vecinos mas distinguidos del Estado que ahora, como en aquellos tiempos, han concurrido á los colegios electorales.

Nuestro periódico es remitido á los ciudadanos que vinieron como electores últimamente á esta ciudad, y no queremos privarlos de las apreciaciones que hace EL RENACIMIENTO de sus actos: por eso reproducimos en seguida lo que publicó en su número 50 de primero del actual.

He aquí ese párrafo:

«LAS ELECCIONES EN URUÁPAN. = Segun 'El Malcriado,' periódico gonzalista que vé la luz pública en la Ciudad de las flores y del Café, la eleccion de D. Aristeo Mercado para diputado al décimo Congreso general, tuvo allí lugar de la manera más libre y espontánea y con rara é insólita solemnidad.»

«Nosotros sabemos que con la debida anticipacion tuvo buen cuidado D. Aristeo de mandar á su diplomático, el Lic. Eduardo Ruiz, con el objeto de solicitar el apoyo del gobierno, el cual le fué acordado, con la condicion de someterse aquel á la voluntad del Sr. Fernandez y de que se votaria la candidatura oficial. Así se hizo, en efecto, omitiéndose en ella, para salvar las apariencias, el nombre de dos individuos que fueron los 'chivos expiatorios' del indicado arreglo.»

«Ya por esto podrá juzgarse de la 'salva-